

FONTAINE Nécrologie
René Zanardi



René Zanardi.

René Zanardi nous a quittés. Né le 13 octobre 1927 à Grenoble, il est passé par le lycée Vaucanson pour un diplôme d'ingénieur, avant de faire l'école des officiers de Saint Maixent. Il est employé, dès son retour militaire à Neyrpic dans le département, des mesures et essais, pour la confection de maquettes de barrages. Il rentre ensuite comme dessinateur puis directeur des établissements Rabilloud à Seyssinet avant de créer, chez lui à Fontaine, sa propre entreprise de matériels électriques de moyenne et haute tension.

Il s'est marié en 1954 à Suzanne avec qui il a eu trois garçons et deux filles, qui lui ont donné neuf petits enfants.

Il a grandi dans une famille de rugbymen (son papa et son frère) et il pratiquait l'athlétisme comme coureur de fond et demi-fond, ce qui lui a servi toute sa vie comme motivation pour arriver à réussir

ce qu'il entreprenait. Il est arrivé presque par obligation dans le rugby... grâce à son fils aîné, Bernard, qui le pratiquait à l'école des Balmes.

Il a bâti, en 1970, avec d'autres passionnés du ballon ovale, le club de l'AS Fontaine rugby. Il en fut le président pendant près de 15 années.

René Zanardi est parti de rien, le siège du club étant le bureau de son entreprise, le terrain étant un pré pour bovins, les vestiaires sous la piscine municipale...

Sa rigueur professionnelle, son enthousiasme, son audace ont permis à la famille du rugby fontainois de grandir, de s'étoffer, de voir éclore des joueurs qui ont fait et qui font les beaux jours des plus grands clubs.

Aujourd'hui son club est reconnu par ses pairs, les installations du stade Pierre-de-Coubertin, dont il est un des principaux instigateurs, sont régulièrement sollicitées par le département ou la ligue.

Le rugby est une grande famille, celui de Fontaine pleure son père, ses enfants du rugby ont repris son flambeau, aujourd'hui comme demain ce sont ses descendants qui pérennisent son œuvre en essayant de l'égalier.